

**El patín en línea** es un tipo de patín sobre ruedas en el que éstas se sitúan en una línea (a diferencia de los patines clásicos donde las cuatro ruedas forman parejas en cada eje).

**Con los patines puedes** patinar, avanzar, ir, correr, caer;

**Fuegos artificiales es un término genérico:**

buscapiés, carretillas, carcasas, cohetes, tracas, petardos, barrenos, palomas y palomitas, brujas, luces de bengala, ruedas de fuego y mucho más.

**Una idea**, la puedes tener, desarrollar, ejecutar, llevar a cabo o realizar.

**Un inventor** desarrolla, planifica, construye y ensaya sus inventos.

**Inventos** son geniales, inútiles, peligrosos, patentados.

Se enciende **un cohete** (pirotécnica) por la mecha. Ascende rápidamente hacia arriba donde explota a cierta altura violentamente. Se lanza en fiestas populares y como medio de aviso.

**Los transeúntes** se paran, se detienen, miran, se asombran, se asustan, señalan, regañan, se van corriendo, huyen;

**¿Están correctas las siguientes declaraciones? Pon „sí“ o „no“.**

El primer lanzamiento de un cohete tuvo lugar en 1266 en China. En la guerra contra los mongoles, los chinos lanzaron varios cohetes. Era menos para hacer daño al enemigo que para asustar a los caballos.

En Versalles, en el siglo XVII, en la corte del rey de Francia, los fuegos artificiales fueron un entretenimiento muy popular.

En la primera Guerra Mundial (1914-18) Alemania diseñó el famoso cohete V2. Era un misil balístico que voló desde el norte de Alemania hasta Londres donde explotó.

En algunos países europeos, cuando amenaza una tormenta de granizo, los agricultores lanzan “cohetes anti-granizo”. De esta manera protegen a sus cultivos y reducen los daños.

En la película "Bola de Fuego", James Bond huye a sus oponentes con un cohete en la espalda: Al ser atacado, se eleva en el aire y escapa volando. Esto no es un truco. Un doble ha volado realmente.

En el verano de 2009, los patines con propulsión de cohete fueron el gran éxito en América. Debido a que se puede avanzar con una velocidad hasta sesenta kilómetros por hora, se prohibió su uso en las aldeas. Por esta razón, los niños suelen ir en el arcén de las carreteras.

